

# NGO

## Tim Asistensi Dari Dir Binmas Polda Banten Kunjungi Polresta Tangerang

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NGO.WEB.ID](http://TANGERANG.NGO.WEB.ID)

Oct 13, 2023 - 11:01



TANGERANG - Pada Kamis, 12 Oktober 2023, Dir Binmas Polda Banten,

KOMBES POL Widiatmoko, mengadakan asistensi untuk pembinaan dan evaluasi kerja Bhabinkamtibmas tahun 2023. Acara ini dihadiri oleh Kapolresta Tangerang, Kombes Pol Dr. Sigit Dany Setiyono, dan berlangsung di Aula Rupatama Mapolresta Tangerang.

Asistensi tersebut bertujuan untuk memperkuat peran dan kinerja Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polresta Tangerang. Para peserta asistensi, yang terdiri dari Bhabinkamtibmas dari berbagai wilayah, mendapatkan pembinaan dan evaluasi terkait tugas dan tanggung jawab mereka.

Kegiatan ini melibatkan pihak Dir Binmas Polda Banten, yang dipimpin oleh KOMBES POL Widiatmoko, sebagai pemimpin asistensi. Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas diberikan pemahaman tentang pentingnya peran polisi dalam membangun hubungan baik dengan masyarakat, meningkatkan kepedulian sosial, dan melaksanakan tugas patroli serta pengamanan.

Kehadiran Kapolresta Tangerang, Kombes Pol Dr. Sigit Dany Setiyono, dalam acara ini menunjukkan komitmen dan dukungan penuh dari jajaran kepolisian terhadap pembinaan dan evaluasi kerja Bhabinkamtibmas. Kapolresta Tangerang juga memberikan arahan dan motivasi kepada seluruh peserta asistensi untuk terus berkomitmen dan menjalankan tugas dengan profesionalisme dan tanggung jawab.

Dalam asistensi ini, para Bhabinkamtibmas mengikuti berbagai sesi yang mencakup pembahasan tentang tugas dan fungsi Bhabinkamtibmas, teknik komunikasi efektif dengan masyarakat, aspek hukum dalam pelaksanaan tugas, serta penggunaan teknologi informasi dalam menjalankan kerja Bhabinkamtibmas.

Asistensi ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada Bhabinkamtibmas, sehingga mereka dapat menjadi mitra yang kuat bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan adanya pembinaan dan evaluasi yang terus dilakukan, diharapkan kualitas kerja Bhabinkamtibmas semakin meningkat dan masyarakat semakin merasa aman dan nyaman.

(Hms/Hadi)